

Le ministre allemand de l'économie effectue une visite de travail à Cuba



La Havane, 6 janvier (RHC).- Le ministre allemand de l'économie, Sigmar Gabriel, entame aujourd'hui une visite de deux jours à Cuba où il s'entretiendra avec le premier-vice-président Miguel Díaz-Canel.

Il étudiera également les opportunités d'investissement et d'augmentation du volume du commerce bilatéral.

Dans le cadre de la première visite à La Havane d'un ministre allemand de l'économie en 15 ans, Sigmar Gabriel entend s'entretenir aussi avec son homologue cubain , Marino Murillo, ainsi qu'avec le ministre du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, entre autres.

Accompagné d'une délégation de 60 chefs d'entreprise, le ministre allemand de l'économie assistera également à l'ouverture d'un forum d'affaires bilatéral et il visitera la Zone Spéciale de Développement du Mariel où il explorera des opportunités d'affaires.

En juillet dernier, le ministre allemand des Affaires étrangères, Frank-Walter Steinmeier, a visité notre pays. Il a alors été reçu par le président Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/80602-le-ministre-allemand-de-leconomie-effectue-une-visite-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba